

## Kinderkulturtage

Erstmalig im Schuljahr 2012/2013 fanden in Erfttal Kinderkulturtage statt. Alle mit Kindern arbeitenden Institutionen des Stadtteils verabredeten im Arbeitskreis „Kinder in Erfttal“ (früher „Pädagogischer Facharbeitskreis“ genannt) die Durchführung solcher Tage. Es sollten die Vielfalt der Kulturen und die unterschiedlichen Angebote für Kinder deutlich werden. Alle Kinder arbeiteten im Schul-/Kindergartenjahr 2012/2013 in den verschiedenen Einrichtungen (KiTa, Schule, Kinder- und Jugendzentrum, Abenteuerspielplatz) kulturell zu unterschiedlichen Themen, mit unterschiedlichen Materialien und in verschiedenen Bereichen (Werken, Kunstunterricht, Musikunterricht, Theater-AG, Musik-AG etc.). Alle Ergebnisse wurden zum Abschluss des Schuljahres/Kindergartenjahres in Verbindung mit dem Stadtteilstadtteilfest Erfttal einer breiten Öffentlichkeit vorgestellt in Form von Ausstellungen, Vorführungen oder Mitmachaktionen. Dieser Abschluss der sogenannten Kinderkulturtage an einem Samstag im Rahmen des Festes fand überaus positiven Anklang. Es stärkte in enormer Weise das Selbstwertgefühl aller Kinder und endete in dem großen Wunsch aller Beteiligten (LehrerInnen, ErzieherInnen, Eltern, Kinder) nach einer Wiederholung.

Der Arbeitskreis und die Stadtteilkonferenz beschlossen deshalb, diese Kinderkulturtage zu einer festen Größe im Jahreskalender zu machen, festgelegt wurde ein Zweijahresrhythmus. Somit finden die nächsten Kinderkulturtage zum Schuljahresende 2014/2015 statt.